

TV Erneut bei Bayerischen am Stockerl

Nachdem die Erwachsenen Dreikämpfer des TV Burglengenfeld ihre gute Verfassung bei den bayerischen Meisterschaften demonstrierten, ließ sich auch der TV-Nachwuchs nicht lumpen. Bei den Bayerischen Meisterschaften im Crossduathlon (zugleich die Oberpfalzmeisterschaften) der Jugend und Junioren freute sich Paula Leupold über die bay. Vizemeisterschaft und Max Conrad über Bronze. Beide durften bei der Wertung der Oberpfalzmeisterschaft zudem ganz oben auf das Siegerpodest.

Von Franz Pretzl



Der Triathlonnachwuchs des TV Burglengenfeld mit Max Conrad und Paula Leupold

Für die Juniorin Paula Leupold und dem A- Jugendlichen Max Conrad standen beim X Duathlon in Deining 2 km Crosslauf, 9.2 km Mountainbiken und nochmals 1 km Crosslauf auf dem Programm. Die leichten Strecken um den Deininger Sportplatz forderten die Athleten mehr in der Ausdauer als durch technisches Können. So gaben alle nach dem Startschuss auf der Einführungsrunde um den Startplatz bereits Vollgas. Nach seinem erfolgreichen Testrennen im Straßenduathlon freute sich der A- Jugendliche Max Conrad auf das Event in Deining und ließ sich von der zahlreichen Konkurrenz nicht einschüchtern. Man merkte das er über den Winter fleißig gearbeitet hatte und so stürmte er gleich mit an die Spitze des Feldes. Im hart umkämpften Führungsquartett hielt er sich prächtig und sprang als Vierter auf sein Mountainbike. Hier hinterließ er mit viel Druck auf den Pedalen einen top Eindruck, kurvte gut um die vielen Ecken und brauste mit dem zweitbestem Rad Split in die Wechselzone. Auf Rang 3 vorgefahren, ließ er im abschließenden Laufsplit nichts mehr anbrennen und

finishte trotz eines leichten Krampfes in der Wade als Gesamtdritter und zugleich Oberpfalzmeister. Damit gelang ihm sein bisher größter Erfolg seiner Karriere.

Auch Paula Leupold preschte mit Karacho los und versuchte sich in der Spitze zu halten. Zwar gelang es ihr nicht ganz mit der Führenden mitzuhalten, doch wechselte sie auf Tuchfühlung mit 36 Sekunden Rückstand als Zweite aufs Mountainbike. Hier drückte sie mächtig aufs Tempo und startete auf den 4 Runden durch den angrenzenden Wald eine Aufholjagd. Zwar gelang es ihr etwas Boden mit dem besten Rad Split gut zu machen, doch kam sie nicht ganz an die Führende heran. Nachdem flotten Wechsel in die Laufschuhe sicherte sie dann auf dem abschließenden 1000 m Lauf Parcours mit viel Kampfgeist ihre Topposition ab. So stand sie freudig als Bayerische Vizemeisterin und 1. Oberpfalzmeisterin im Ziel.

Gelungener Test

Beim Weidener Triathlon über 400 m Schwimmen, 19 km Rennradfahren und 5 km Laufen testete

Tobias Zeller seine Form. Für ihn galt es vor allem auszuloten, wo er im Augenblick im Training steht. Mit gleichmäßigen Zügen durchkraulte er die kalten Fluten des Schätzler Badeweiher und schwang sich etwas fröstelnd aufs Rennrad. Nach der Pendelstrecke mit ein paar Höhemetern eilte er mit einem knappen 37 er Schnitt zum letzten Part. Auf dem flachen 5 km Rundkurs um die Schätzler Weiher düste er nach flotten 18.47 min zufrieden auf dem 16. Gesamtrang ins Ziel.

Ergebnisse Bay. Meisterschaft Deining

Max Conrad: 1. Oberpfalzmeister, 3. Bay. Meister, Lauf 7.36 min, Rad 23.12 min, Lauf 3.54 min
Gesamt 34.43 min

Paula Leupold: 1. Oberpfalzmeisterin, 2. Bay. Meisterin, Lauf 8.51 min, Rad 24.34 min, Lauf 4.56 min, Gesamt 38.22 min

Weiden Sprint Triathlon

Tobias Zeller: Platz 16 Gesamt, 6. Altersklasse, 7.47 min, 31.20 min, 18.57 min, Gesamt 60.45 min